



**Nombre de la alumna: Mercedes Yojani
Quiñonez Gómez.**

**Nombre del profesor: Javier Ivan Godines
Hernández**

**Nombre del trabajo: cuadro sinóptico de
desarrollo humano unidad I**

Materia: Desarrollo Humano

Grado: 6to. Cuatrimestre

Grupo: 6to.C

Comitán de Domínguez Chiapas a 03 de julio del 2020.

EL DESARROLLO HUMANO EN LA PSICOLOGÍA

Campo de estudio: se ocupa de los cambios psicológicos y físicos que se producen en las personas a lo largo de su ontogénesis o ciclo vital y que tienen una cierta relación con la edad.

Factores básicos del desarrollo humano: biológicos, psicológicos, socioculturales, del ciclo vital.

Objetivos

Se propone identificar y describir los procesos de cambio, aportando datos acerca de en que consisten, como se manifiestan y cuál es su curso evolutivo.
-Se propone explicar cómo se produce: cuáles son los mecanismos por los que biología y entorno interactúan y dan como resultado la secuencia de cambios que observamos.
-Es una disciplina con una clara vertiente aplicada.

Desarrollo humano en México.

El Índice de Desarrollo Humano (IDH) es un indicador creado por el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) con el fin de determinar el nivel de desarrollo que tienen los países del mundo.
Los elementos que se evalúan son: salud (capacidad de tener una vida larga y saludable) variable: esperanza de vida. La educación (capacidad de enfrentarse al mundo con suficientes conocimientos) variable índice de educación. Y la renta (capacidad de tener acceso a los bienes de consumo) variable índice del PIB.

Pobreza: se considera como una negación de las oportunidades y las opciones básicas para el desarrollo humano, así como la ausencia de determinadas capacidades elementales para realizarse.
IDH en México: En los últimos años México de acuerdo a la escala de medición de 0-1 el IDH es de alto desarrollo humano con 0.762, ubicándolo en el lugar 77 de 188, pero si se considera el índice de desigualdad tiene una puntuación de 0.587 y en lo que concierne a la equidad de género, la ONU ubica a México en el lugar 73 de 159.

Postulados del hombre en el humanismo.

Postulados más comunes a la mayoría de los psicólogos humanistas.
--El ser humano es una totalidad.
--El ser humano posee un núcleo central estructurado.
--El ser humano tiende naturalmente a su autorrealización formativa.
--El ser humano es un ser inserto en un contexto humano, y vive en relación con otras personas.
--El ser humano es consciente de sí mismo y de su existencia.
--El ser humano está provisto con facultades de decisión, libertad y conciencia para elegir y tomar sus propias decisiones.
El ser humano es intencional.

La persona es más que la suma de sus partes.
El holismo representa esta doctrina filosófica (Smuts -1926) la cual significa "la práctica del todo" o "de la integralidad". Por esta razón la holística se define como un fenómeno psicológico y social con base en las distintas disciplinas humanas y orientada hacia la búsqueda de una cosmovisión basada en preceptos comunes al género humano. Así también el modelo holístico de (Engel -1977) llamado BIOPSIOSOCIAL, está basado en esta doctrina filosófica.

La persona es libre y capaz de elegir
En este apartado se establecen las formas y tipos de libertades en el ser humano se encuentra inmerso cotidianamente y en un sentido generalizado se puede entender entonces que la libertad hace énfasis en elegir el bien; pero esto dependerá de la inteligencia de descubrir lo que verdaderamente es bueno y de la voluntad de querer hacer lo que la inteligencia le presente como bueno.
Las doctrinas deterministas niegan la libertad, están peden ser determinismos científicos, fisiológicos, social, psicológico, teológicos, esto se puede entender que el ser humano no tiene poder de decidir sobre sus actos ya que todo está determinado desde la propia concepción.

El ser humano tiende a la trascendencia. Filosóficamente la trascendencia es la que hace al ser humano capaz de cambiar, adaptarse y evolucionar, es hacer cosas para el bienestar común, es trabajar para las generaciones futuras es decir dejar un legado a la posteridad.

Bibliografía: antología UDS unidad I

